

Merevolusi Trading CFD dengan DiNapoli's Leading Indicators: EBC Financial Group Mengumumkan Kemitraan Strategis

[EBC Financial Group \(EBC\)](#) dengan senang hati mengumumkan berakhirnya acara 'Merevolusi Trading CFD dengan DiNapoli's Leading Indicators.' Acara ini menandai tonggak penting dalam dunia trading CFD, yang dihadiri oleh trader dan penulis terkenal, Joe DiNapoli, serta diikuti oleh media internasional dan lokal, KOLs, klien VIP, spesialis industri, dan pemimpin bisnis.

Acara ini menyoroti kemitraan strategis antara EBC Financial Group dan DiNapoli's Leading Indicators, yang mengintegrasikan pendekatan trading terkenal DiNapoli ke dalam dunia trading CFD. EBC, yang dikenal karena eksekusi order yang cepat, akses likuiditas kelas institusi, dan sistem keamanan yang kuat, adalah penyedia layanan keuangan global terkemuka. Dengan lisensi regulasi kelas atas dari Inggris, Australia, dan Kepulauan Cayman, EBC menawarkan layanan trading yang sesuai, profesional, dan efisien. Aliansi ini bertujuan untuk memberikan investor wawasan dan alat canggih untuk menguasai strategi trading yang efektif di pasar yang dinamis saat ini.



Sesi foto grup untuk memperingati kemitraan strategis dengan DiNapoli's Leading Indicators, bertujuan untuk memberdayakan para trader dengan alat dan wawasan canggih.



CEO EBC Financial Group (UK) Ltd, David Barrett (kanan) dan Joe DiNapoli (kiri) pada upacara penandatanganan kemitraan strategis, merevolusi trading CFD dengan DiNapoli's Leading Indicators.

David Barrett, CEO dari entitas EBC Financial Group di Inggris dan Kepulauan Cayman, EBC Financial Group (UK) Ltd dan EBC Financial Group (Cayman) Limited, membuka acara dengan gambaran mendalam tentang lanskap regulasi yang mempengaruhi broker keuangan. Ia menjelaskan peran regulator utama dalam menjaga stabilitas dan integritas sistem di berbagai yurisdiksi. Barrett menyoroti evolusi signifikan dari lingkungan regulasi, mencatat bahwa banyak yurisdiksi dengan regulasi lebih longgar sebelumnya menarik mereka yang lebih memilih regulasi yang lebih mudah. Namun, ia menekankan bahwa sejak krisis keuangan, telah ada upaya terkoordinasi untuk meningkatkan yurisdiksi ini ke standar kepatuhan yang lebih tinggi. "Perubahan ini telah menghasilkan kerangka kerja regulasi yang lebih kuat dan dapat diandalkan di seluruh dunia," kesimpulan Barrett.



56 Tahun Kebijaksanaan Trading

Acara ini menampilkan trader terkenal dan penulis buku "Trading with DiNapoli Levels," Joe DiNapoli, yang membagikan pengetahuan trading mendalam yang didapat selama 56 tahun karirnya. DiNapoli, yang dikenal karena prediksi pasar yang akurat, memikat audiens dengan wawasan uniknya tentang tren pasar, analisis teknis, dan evolusi strategi trading. Buku terkenalnya, yang telah diterjemahkan ke dalam dua belas bahasa, telah mempengaruhi trader di seluruh dunia. Selama beberapa dekade, DiNapoli telah berhasil memprediksi peristiwa pasar penting, termasuk krisis pasar 1987 dan berbagai titik balik kritis di pasar futures S&P.

Merefleksikan momen penting dalam karirnya, ia mengatakan, "Saya mendengarkan rekan-rekan saya dan berpikir, bukankah sangat berharga jika kita bisa memprediksi di mana emas akan terlalu dibeli besok atau di mana S&P akan terlalu dijual?" Pencerahan ini menekankan pentingnya indikator prediktif dalam trading, menunjukkan potensinya untuk memberikan keunggulan kompetitif bagi trader dengan meramalkan pergerakan pasar secara akurat.

DiNapoli menekankan pentingnya eksekusi dalam trading, menyatakan, "Eksekusi yang hebat, eksekusi yang hebat, eksekusi yang hebat sangat penting. Ini sudah 42 tahun lalu dan industri masih belum mengajarkan indikator terdepan. Kami melakukannya, mereka tidak." Ia menggambarkan bagaimana penggunaan indikator canggih seperti prediktor MACD dan Detrended Oscillator Predictor (DOP) mengubah pendekatannya, memungkinkan dia untuk

meramalkan tingkat beli berlebihan dan jual berlebihan dengan akurasi luar biasa. Karya perintis ini telah memberikan trader alat untuk meningkatkan presisi trading dan pengambilan keputusan mereka. DiNapoli menekankan perlunya menggunakan indikator canggih untuk tetap unggul di pasar.

Strategi Praktis dengan DiNapoli Levels

Lawrence Smart, seorang ahli DiNapoli dan pendidik trading dari Australia, membagikan aplikasi praktis DiNapoli Levels dalam trading. Mengingat perjalanan tradingnya selama 17 tahun, Smart menjelaskan bagaimana berbagai metode, seperti moving averages dan trend trading, memberikan hasil yang bervariasi dan kurang presisi.

Smart menekankan pentingnya pengurangan risiko dalam trading: "Apa yang dilakukan ini bagi saya adalah memberikan kejelasan, meningkatkan kepercayaan diri saya, dan mengurangi risiko. Dalam trading, mengurangi risiko adalah hal yang sangat penting. Untuk menaruh uang di pasar, terutama jumlah yang signifikan, Anda perlu kepercayaan dan keyakinan pada metode trading Anda. Tanpa kepercayaan pada metode Anda, Anda tidak akan berdagang secara efektif." Smart menyoroti efektivitas penggunaan indikator terdepan untuk meramalkan pergerakan pasar, memungkinkan trader membuat keputusan yang lebih baik, mengelola perdagangan dengan lebih tepat, dan mengurangi risiko. Melalui penjelasan mendetail tentang perdagangan EURUSD yang nyata, Smart menunjukkan bagaimana menggunakan indikator terdepan untuk memasuki pasar dengan presisi.

Menganalisis Depresiasi Mata Uang Jepang

Pieter van Wyk, seorang trader profesional dan manajer hedge fund, memberikan analisis mendalam tentang strategi Jepang dalam mengelola depresiasi mata uang. "Praktik meminjam dengan suku bunga rendah untuk berinvestasi dalam aset yang memberikan hasil lebih tinggi dapat menyebabkan depresiasi mata uang dalam jangka menengah. Fenomena ini saat ini terlihat pada Yen."

Analisis Van Wyk memberikan pemahaman komprehensif tentang pengaruh makroekonomi terhadap trading dan implikasi dari penyesuaian kebijakan Bank of Japan. Ia membahas dampak signifikan dari carry trade terhadap nilai Yen dan bagaimana perbedaan suku bunga riil antar negara mempengaruhi kekuatan mata uang. Van Wyk menunjukkan bagaimana trader dapat mengidentifikasi titik-titik intervensi kunci dan menilai stabilitas jangka panjang Yen.

Wawasan Trading dengan Monchai Kongthanapakdi

Monchai Kongthanapakdi, seorang ahli DiNapoli di Thailand, membahas pertanyaan yang sering diajukan tentang trading profesional, menawarkan wawasan mendalam tentang kompleksitas perilaku pasar. "Apa yang dilakukan seorang trader profesional? Bagaimana mereka mendengarkan pasar? Apa mindset mereka? Apa pemicu mereka? Apa yang mereka tunggu?"

Kongthapakdi menjelajahi pola pikir dan teknik yang membedakan trader sukses, menekankan pentingnya mendengarkan sinyal halus dari pasar dan memahami dinamika pasar tersebut.

EBC tetap berkomitmen untuk mendorong kolaborasi pengetahuan melintasi batas geografis. Acara ini tidak hanya menekankan pentingnya alat trading canggih tetapi juga memperkuat komitmen EBC Financial Group yang tak tergoyahkan untuk memberdayakan trader dengan pengetahuan dan sumber daya yang diperlukan untuk unggul di pasar keuangan. Dengan terus menyediakan solusi inovatif dan layanan yang luar biasa, EBC memimpin dalam mendukung trader dan klien di seluruh dunia.

###

Tentang EBC Financial Group

EBC Financial Group (EBC), yang didirikan di distrik keuangan terkemuka London, dikenal dengan berbagai layanan komprehensif, termasuk perantara keuangan, pengelolaan aset, dan solusi investasi. Dengan kantor strategis di pusat-pusat keuangan utama seperti London, Sydney, Hong Kong, Tokyo, Singapura, Kepulauan Cayman, Bangkok, Limassol, dan lainnya, EBC melayani beragam klien dari investor ritel, profesional, hingga institusional di seluruh dunia.

Sebagai perusahaan yang telah meraih berbagai penghargaan, EBC dengan bangga mematuhi standar etika tertinggi dan regulasi internasional. EBC Financial Group (UK) Limited diatur oleh Financial Conduct Authority (FCA) Inggris, EBC Financial Group (Australia) Pty Ltd diatur oleh Australian Securities and Investments Commission (ASIC), dan EBC Financial Group (Cayman) Limited diatur oleh Cayman Islands Monetary Authority (CIMA).

Di pusat EBC Group terdapat para profesional berpengalaman dengan lebih dari 30 tahun berkecimpung di lembaga keuangan besar, yang dengan terampil menangani berbagai peristiwa ekonomi penting, mulai dari Perjanjian Plaza hingga krisis mata uang franc Swiss 2015. EBC mengusung budaya di mana integritas, rasa hormat, dan keamanan aset klien menjadi prioritas utama, dengan memastikan setiap kehadiran investor mendapatkan perhatian yang layak.

EBC adalah Mitra Resmi Valuta Asing FC Barcelona, menawarkan layanan khusus di wilayah-wilayah seperti Asia, Amerika Latin, Timur Tengah, Afrika, dan Oseania. Selain itu, EBC juga menjadi mitra United to Beat Malaria, sebuah kampanye dari United Nations Foundation yang bertujuan untuk meningkatkan hasil kesehatan global. Mulai Februari 2024, EBC akan mendukung seri keterlibatan publik 'Apa yang Sebenarnya Dilakukan Ekonom' oleh Departemen Ekonomi Universitas Oxford, yang bertujuan untuk menjelaskan ekonomi dan aplikasinya terhadap tantangan sosial utama guna meningkatkan pemahaman dan dialog publik.

<https://www.ebc.com/>

Media Contact:
Elfira Lisapaly
Global Public Relations
elfira.lisapaly@ebc.com

Douglas Chew
EBC Financial Group
+60 11-3196 6887

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[X](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/729685111>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.